



École de pole dance à Lyon

Je suis professeure de pole dance depuis 3 ans dans 3 écoles différentes sur Lyon. J'aimerais enfin ouvrir l'école dont je rêve. Je me suis formée en France et l'étranger (USA, Canada, Genève, Autriche, Portugal). Je suis spécialisée dans les figures avancées et en souplesse ainsi qu'en chorégraphie.

Je sais qu'il manque une école comme celle-ci !
Ma pédagogie est efficace et bienveillante ! Je pousse mes élèves à se sentir bien avec eux même et se dépasser sans se faire mal.

L'école dispensera aussi des cours de souplesse et de renforcement musculaire et proposera des créneaux d'entraînement libre et des privatisations afin de s'entraîner pour les compétitions !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/inGDkmAY>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Julie Raab